

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений

Аннотация к дипломной работе

ОСОБЕННОСТИ УРЕГУЛИРОВАНИЯ КОНФЛИКТА В
НАГОРНОМ КАРАБАХЕ(1989-2016 гг.)

Шахназарова Рузана Довлетгелдыевна

Научный руководитель – доктор философских наук,
профессор А.М. Байчоров

Минск, 2017

Аннотация

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, четырех глав, заключения, списка использованных источников, приложений. Общий объем работы составляет 60 страниц. Список использованных источников занимает 11 страниц и включает 105 позиции.

2. Перечень ключевых слов

НАГОРНЫЙ КАРАБАХ, АЗЕРБАЙДЖАН, АРМЕНИЯ, ЭТНОНАЦИОНАЛИЗМ, СССР, ОБСЕ, УРЕГУЛИРОВАНИЕ.

3. Содержание работы

Объект исследования – политика правительств Азербайджана, Армении и Нагорного Карабаха.

Предмет исследования – причины сецессии Нагорно-Карабахской автономной области Азербайджана и этно-территориальный конфликт в Нагорном Карабахе.

Цель работы – исследование причин Нагорно-Карабахского конфликта и рассмотрение возможных путей его разрешения.

Методы исследования. Основным методом исследования в представленной работе является структурно-аналитический метод, позволяющий дать непредвзятую оценку политическим событиям. В качестве вспомогательных методов использованы хронологический и историко-социологический методы.

Полученные итоги и их новизна. Новизна полученных результатов продиктована актуальностью проведенного исследования последних изменений влияния международного сообщества на проблему Нагорного Карабаха.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Итоги работы могут быть использованы для продолжения исследования нагорно-карабахской проблемы, так же для подготовки научных докладов по данной тематике.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work

The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, diploma work summary, introduction, 4 chapters, conclusion, list of references, applications. Total scope of work is 60 pages. The list of references occupies 11 pages and includes 105 positions.

2. Keywords

NAGORNO-KARABAKH, AZERBAIJAN, ARMENIA, ETHNO-NATIONALISM, USSR, OSCE, CONFLICT SETTLEMENT

3. The content of the work

The object of the research is policies of the governments of Azerbaijan, Armenia and Nagorno-Karabakh.

The subject of the research is the main reasons of secession of Nagorno-Karabakh Autonomous Region of the Azerbaijan USSR and ethno-territorial conflict in Nagorno-Karabakh.

The purpose of the research is characterize, evaluate and analyze the causes of the conflict in Nagorno-Karabakh and discuss the suggestions to resolve it.

Methods of research. The general scientific methods of systematic, contextual, critical, dialectical, comparative analysis based on the principles of objectivity and structural unity of research problems, as well as special legal, political, historical methods are used in the work.

The results of the work and their novelty. The novelty of the results is provided by the analysis of recent tendencies and changes in international influence on the Nagorno-Karabakh conflict.

Authenticity of the materials and results of the diploma work. The materials used and the results of the diploma work are authentic. The work has been put through independently.

Recommendations on the usage. The results of the work can be useful for further research of the Nagorno-Karabakh problem as well as for preparation of general scientific reports on this problem.